



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA
Jueves 01 de Julio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Pensamiento

Programa: El Pensamiento

Conduce: Allan Téffel

Invitado: Eliseo Núñez Hernández (Presidente del Movimiento Salvación Liberal. Vía telefónica)

Tema: Caso de Eduardo Montealegre

Eliseo Núñez se preguntó si acaso Arnoldo Alemán está utilizando la misma estrategia que empleo el FSLN con él (Alemán), de edificar el liderazgo de la persona que está atacando o será que perdió la perspectiva al estar preso. Asimismo, dijo que el APRE jamás podrá capitalizar la situación de Eduardo Montealegre, porque él es una persona capaz, que sabe que no puede “montar en un caballo que le falta una pata, y no va a poder correr”.

NOTICIAS DE TV

+El alcalde de Bluefields, Moisés Arana, mencionó que la Costa Atlántica necesita un Plan Integral que contribuya a resolver la problemática social en la zona. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Después de presentar el Plan Nacional de Desarrollo en Bluefields, el Presidente Bolaños inauguró el ferry que recorre la ruta El Rama-Bluefields. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado sandinista Wálmaro Gutiérrez dijo que al vetar el Presupuesto se estaría afectando de manera frontal a los beneficios de carácter social que le dio la Asamblea Nacional a los sectores sociales, por lo tanto espera que de igual manera que se votó unánimemente a favor de los sectores sociales, se haga en contra de dicho veto. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado liberal Wilfredo Navarro comunicó que él introdujo una moción, la que ya fue aprobada en el plenario, donde se establece que el Gobierno tendrá que enviar un informe a la Asamblea Nacional 30 días antes de hacer uso de los fondos extrapresupuestarios. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La periodista Karla Acosta informó que la Policía Nacional no está permitiendo que los transportistas cierren la vía. Por su parte el Sub Comisionado de la Policía Nacional, Fernando Borge, indicó que detuvieron a once transportistas, los que serán procesados por alteración del orden público y no permitirán más tranques en la carretera. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, dijo alegrarse de que Eduardo Montealegre esté dentro del liberalismo, ya que las puertas del partido nunca se cerrarán para un correligionario, por lo tanto Montealegre puede continuar realizando su trabajo partidario y apoyando a los candidatos para las elecciones municipales. El Vicepresidente Rizo reiteró que la suspensión de Montealegre como convencional, no indica que no pueda trabajar para el partido, o pueda ser candidato a la Presidencia, porque el Presidente Bolaños no era convencional y fue electo candidato a la Presidencia. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / 100% Noticias)**

+El Presidente del Partido Conservador, Mario Rappaccioli, manifestó que los tres candidatos del GUL por Managua, Rafael Córdova, Leonel Téller y Luciano García, son los que decidirán el método de escogencia



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

para el candidato a alcalde y vicealcalde. **(100% Noticias)**

+Los damnificados del cerro Musún solicitan más ayuda al Presidente Bolaños, porque la que les ha llegado es insuficiente. **(Noticiero CDNN)**

+La Alcaldía de Managua realizará un hablatón el 7 de Julio en el Cuartel General de Bomberos, para recaudar fondos para los damnificados del cerro Musún. **(Noticiero CDNN)**

+El licenciado Eduardo Montealegre negó haber sido expulsado del PLC e indicó que simplemente se ha dado una resolución de la Comisión Electoral, donde se revoca el voto que hicieron las zonales y convencionales del Distrito V, pero eso en sí tiene su proceso legal. Agregó que se ha apelado, además que utilizarán el derecho que les otorgan los diferentes medios del derecho común y de los estatutos del partido para pasar al proceso de apelación. Asimismo recalcó que no se irá del Gobierno ni bajo presiones, ni chantajes ni por caprichos de nadie. Montealegre consideró que la competencia debe ser en base a los aportes y las ideas propuestas, no solamente como un juego de esos que existían anteriormente. Aconsejó que se debe de cambiar la cultura política en el país. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Leonel Téller comunicó que la boleta del licenciado Alejandro Fiallos fue retirada, porque éste tomó la decisión de continuar sirviendo a Nicaragua desde su puesto en el INIFOM, por lo tanto él (Téller) será el candidato oficial para alcalde de Managua por el APRE. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Jurista Sergio Cuaresma recomendó al Presidente y Vicepresidente de la República que se sienten a conversar y ponerse de acuerdo en relación al decreto Presidencial acerca de la autorización para que el Vicepresidente y funcionarios públicos puedan viajar, de lo contrario estarían transmitiendo una imagen de incapacidad de comunicación, que el pueblo no lo valorará como bueno. **(100% Noticias)**